

## 地域FM放送e-niwa平成27年度 第2回放送番組審議会議事録

1. 開催年月日 平成27年7月17日(金) 18:30~19:10
2. 開催場所 株式会社 あいコミ 恵庭市島松寿町1丁目28-10
3. 総委員数 8名(敬称略)
  - 出席 2名  
井内聖副委員長、早川剛志委員
  - 欠席 6名  
神田美佐子委員長、阿部深貴委員、内倉真裕美委員、佐藤悠菜委員、  
盤野薫委員、吉田孝子委員
  - 放送事業者側出席 6名  
代表取締役 三浦孝史、取締役局長 北岡昌洋、取締役 鶴田力、  
取締役 木内克昌、取締役 竹本直人、職員 三浦 真吾、

### 4. 代表取締役挨拶

番組審議委員のメンバーは枠を広げて、時間帯ももう少し集まりやすい方法を工夫して今後の番組審議委員会を進めていきたい。その中で、率直な意見を頂きたい。7月からも番組や体制も変わり、放送内容や技術も変わってきている。ぜひ、番組に対する忌憚のないご意見も含めて、ご協力お願い致します。

### 5. 審議副委員長挨拶

前回の番組審議会では、開催する回数や時間帯、人数の件の方向性、また地域FM局の担いというものも議論した。これからはより良い形に動いていくのではと思う。また、今後の番組審議会は今以上にフレキシブルにしていきたい。

### 6. 現状報告

三浦真吾編成プロデューサー：7月6日から新体制になっている。新番組は月～木の16:00～18:00の2時間で「にわナビ！」という番組で、パーソナリティーは白崎亜紀子。金曜日しろくま通信に加えて、月～木で担当している。これまで午前10時から「スキップ！」という番組を白崎と新人スタッフの滝沢、主婦の方々のレギュラーパーソナリティーで担当していたが、新番組が始まることに伴い白崎が卒業した。「にわナビ！」のターゲット層は営業で外回りをしている働き盛りの男女30～40代だ。4時台は歳時記にあわせたゲストインコーナー、5時台はこれまでの情報番組のスタンスのようにニュース、交通情報、市内のお店のランキングや「夜占い」のコーナーなどエンターテイメント性を高めた番組構成となっている。「にわナビ！」の時間帯は特に仕事終わりのドライバーをターゲットにしているため、営業面に繋げていくことも目標にしている。また、いままでは商店街組合の方々は朝や昼はなかなか出演していただくことが出来なかったが、夕刻時間帯のお店が始まる前にふらっと寄っていただいて出演していただくことが出来るようになった。朝のおはよーえっせんすは、毎週や隔週などで準レギュラーとして新メンバーにも入ってもらっている。午前中のスキップ！は主婦の方に1～2人出演してもらっている。スキップ！は曜日関係なく主婦の人の都合に合わせて調整し、出演していただいている。

### 7. 審議事項

- (1) 7月番組改編に対する意見交換  
(新番組 にわナビ！ の視聴)

- (2) 放送局の新たな動き報告（中継局、本局移転の検討等）
- (3) 番組全般に関する意見交換
- (4) その他

## 8. 審議内容

- (1) 7月番組改編に対する意見交換（新番組「にわナビ！」の視聴）

Aさん：パーソナリティーが上手だと思う。そして、夕方の4時からという時間帯が良い。この時間なら学生も出演できると思う。学校が地域と繋がって、地域に広く広報していくこともできる可能性があると思う。日中時間帯に出演してもらえなかった方々が出演してもらえる良い機会になりそう。そして、しくま通信についても対象年齢が中学生、高校生と上がっていくと思う。

Bさん：「にわナビ！」の時間帯は、ちょうど料理しながらなど手を動かしながら聞いていただける時間帯だと思う。テンポがいいし聴いていてワクワクするような番組。子供がたくさん出ることによって、親も喜ぶし聞いてもらえる機会も増えると思うので、どんどん子供や学生が出演してくれるといいと思う。

三浦真吾編成プロデューサー：最近メール等の反応も増えていると実感している。

- (2) 放送局の新たな動き報告（中継局、本局移転の検討等）

北岡昌洋取締役局長：現在、JR恵庭駅の待合室となっているところに移転できないかということを検討している。また、中継局設置についても千歳、苫小牧にも打診を続けている最中。しかし、一番大事なことはそれを恵庭の市民や経済界が支持してくれるかということだ。例えば、恵庭と千歳では都市計画案も同じなので、電波を通じて他の市と交流できるということから、現在検討を進めているところだ。また、恵庭の歴史などを残していくことを目的に恵庭ふるさと会での活動も行っている。公開放送を行い、e-n i w a で放送する予定。ここから、市民パーソナリティーを増やしていくことも考えている。

Aさん：中継局設置という話があるが、それはe-n i w a の放送を千歳に放送するということか？

北岡取締役局長：千歳にも中継局をおいて、e-n i w a の放送を流すことを考えている。また、近々長沼に行き、長沼の方ともお話ししたいと考えている。そのことにより、連携して出来ることも増えるだろうし、スポンサーの範囲も広がっていくと思っている。

- (3) 番組全般に関する意見交換

Aさん：職場で聞くことが出来ないため、予め題材となるCDを配付していただけるのはありがたい。

- (4) その他

特になし。

## 9. 審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の概要

公表年月日 平成27年 7月 24日